

Vertreterversammlung der Raiffeisenbank eG, Moormerland

Riepe, 07.09.2023

Vorstand der Raiffeisenbank eG, Moormerland präsentiert ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2022

Der Aufsichtsratsvorsitzende der Raiffeisenbank eG, Moormerland, Adrianus Sinnige, begrüßt 100 Vertreter und Gäste im Festsaal „Weißes Pferd“ in Riepe zur ordentlichen Vertreterversammlung der Raiffeisenbank eG, Moormerland.

In einem gesamtwirtschaftlich anspruchsvollen Umfeld (Ukraine-Konflikt, Inflation, steigende Energie- und Rohstoffpreise, Zinsanstieg) kann die Raiffeisenbank eG, Moormerland ein erfolgreiches Jahresergebnis 2022 mit deutlichen Zuwachsraten präsentieren.

Geschäftliche Entwicklung im Geschäftsjahr 2022



Lothar Jansen, Vorstand, freut sich über das gute Betriebsergebnis. Das Eigenkapital der Bank kann angemessen gestärkt werden. Die Versammlung beschließt die von Vorstand und Aufsichtsrat vorgeschlagene Auszahlung einer Dividende in Höhe von 6 %.

Ulrich Jungmann, Vorstand, gibt einen Überblick über aktuelle Themen der Bank. Künstliche Intelligenz, digitale Zahlungsmittel und Nachhaltigkeit sind einige der Punkte. Sorge bereitet ihm die Gefahr von Sprengungen an Geldautomaten. Als Sicherungsmaßnahme sind seit dem 1. September 2023 die SB-Zonen aller Bankstellen der Raiffeisenbank eG, Moormerland in der Zeit von 22:00 Uhr bis 6:00 Uhr des Folgetages geschlossen.

Gute Nachrichten gibt es im Bereich der bankeigenen Immobilien. Das Neubauvorhaben der Bank in Nortmoor wird im Frühjahr 2024 abgeschlossen. Es stehen dort in Kürze acht attraktive Wohnungen zur Erstvermietung zur Verfügung.

-siehe zweite Seite-

Presseinformation

Bildunterschrift v.l.n.r.:

Adrianus Sinnige (Aufsichtsratsvorsitzender), Ulrich Jungmann (Vorstandsmitglied) und Lothar Janssen (Vorstandsmitglied).